

miércoles 15 de febrero de 2017

El Circuito Provincial de BTT de la Diputación vuelve este fin de semana con el IX Rally Villa de Paterna del Campo



Descargar imagen

La prueba, organizada por el Club Ciclista El Resacón y el ayuntamiento de la localidad, se disputará el próximo domingo, día 19, con unos 300 participantes

El próximo domingo, 19 de febrero, se disputará la novena edición del Rally Villa de Paterna del Campo, prueba puntuable para el Circuito Provincial de Ciclismo de Diputación en la modalidad de Rally. La prueba, organizada por el Club Ciclista El Resacón y el ayuntamiento de Paterna, se iniciará a partir de las diez de la mañana y se desarrollará en su totalidad por un circuito semiurbano, con salida y llegada a la Plaza de España

de la localidad.

El alcalde de Paterna, Juan Salvador Domínguez, acompañado de la diputada territorial del Condado, Rocío de la Torre; la primera teniente de alcalde del Ayuntamiento de Paterna del Campo, Loli Ariza; el monitor de la Escuela Municipal de BTT y director de la prueba, José López; y Cristóbal Ortega, representante del club ciclista El Resacón, han presentado esta mañana la prueba que prevé contar con la participación de unos 300 ciclistas en las diferentes categorías convocadas.

Los participantes, en categoría cadete, tendrán que dar tres vueltas a un circuito de unos 3,25 kilómetros, con una zona urbana y otra mayoritaria por los alrededores de la localidad. Los junior darán cuatro vueltas y las categorías élite y sub-23 darán cinco vueltas al circuito. El resto de categorías completarán distancias conforme a la normativa del circuito.

En cuanto a las inscripciones, éstas se podrán formalizar a través de la página web de la Federación andaluza de ciclismo hasta el próximo jueves 16 de febrero. Con un precio para federados de 5 euros y no federados, de 15 euros. Dos euros pagarán los corredores de categorías de escuelas con licencia y 7 euros para los no federados de categorías de escuelas. Las inscripciones el día de la prueba tienen un aumento de precio de 3 euros. La recogida de dorsales se llevará a cabo de 8:30 a 9:30 horas en la Plaza de España de la localidad.

Tras la prueba se hará entrega de trofeo a los tres primeros clasificados de cada categoría, con obsequio de medallas por parte del organizador al cuarto y quinto clasificado de cada categoría. Además, se obsequiará a la categoría promesas con un diploma conmemorativo por su participación en el evento.

El IX Rally Villa de Paterna del Campo es la segunda prueba del Circuito Provincial de Ciclismo de BTT en la modalidad de Rally tras la disputa el pasado mes de enero del III Rally Valverde Superprestigio. El Circuito, compuesto este año de ocho pruebas, sufrirá ahora un parón hasta el mes de septiembre en el que se disputará el IX Circuito MTB Castillo de San Marcos, en Sanlúcar de Gadiana.